

Vu la résolution du Conseil et la lettre de MM. A. T. A. Chagnon & Cie. ci-dessus mentionnées, il est

Résolu: Que soit reconsidérée et abrogée la résolution de cette Commission, en date du 20 août courant, à l'effet de recommander au Conseil que le contrat pour le bétonnage de l'étang du Parc La Fontaine soit accordé à MM. A. T. A. Chagnon & Cie.

M. l'échevin Nault quitte son siège.

2.—Le Greffier de la Cité décachète les soumissions reçues pour la location du restaurant du Parc La Fontaine, comme suit:

M. I. Dufresne offrant \$400 par année.

M. M. Desmorès offrant \$725 par année.

M. H. Foucreau offrant \$575 par année.

M. A. Longpré offrant \$675 par année.

L'étude desdites soumissions est remise à la prochaine séance, afin de permettre que soit préparé un cahier des charges en rapport avec l'octroi du privilège en question.

3.—La question du bétonnage de l'étang du Parc La Fontaine étant reprise en considération, il est, après discussion,

Résolu: De soumettre au Conseil un rapport recommandant que la règle 64 des règles du Conseil soit suspendue aux fins de permettre la reconsidération et l'abrogation de la résolution du Conseil à ce sujet, en date du 23 août courant, que ladite résolution soit reconsidérée et abrogée et que la Cité fasse exécuter ces travaux à la journée sous la surveillance du Surintendant des Parcs et pourvu que la dépense de ce chef n'excède pas le crédit disponible à cette fin.

4.—Soumis et lu un rapport du Surintendant des Parcs demandant qu'un crédit de \$375 soit voté pour la réfection de la couverture d'un abri-kiosque situé dans l'île Sainte-Hélène.

Résolu: De recommander au Conseil de voter ledit crédit de \$375, vu que, d'après le rapport dudit Surintendant, ces travaux de réparation devraient être exécutés cet automne.

5.—Soumis et lu un rapport du Surintendant des Parcs recommandant l'achat de 12 lampes à gazoline dites "Yale," pour le parc La Fontaine, vu qu'il considère que lesdites lampes sont les meilleures et les plus pratiques.

Résolu: D'autoriser ledit Surintendant à faire l'achat de ces lampes.

6.—Soumise et lue une lettre de la "Montreal Water & Power Co." consentant à fournir gratuitement l'eau au square Sir Georges Cartier, pourvu que la consommation n'en excède pas 183,000 gallons par année, le compteur qui est installé dans ledit square devant y rester et le loyer dudit compteur, de même que l'eau qui sera consommée au-delà desdits 183,000 gallons, devant être payés par la Cité au taux actuel.

Résolu: De recommander au Conseil que ladite offre soit acceptée et que copie de telle offre et de la résolution du Conseil l'acceptant soit annexée au contrat existant entre la Cité et ladite "Montreal Water & Power Co."

7.—La question de l'organisation d'un concours re embellissement de l'île Sainte-Hélène étant prise en considération, il est

Résolu: De recommander au Conseil qu'un crédit de \$60, soit voté à cette Commission pour la préparation, par un architecte du dehors ou par un ou des fonctionnaires de la Cité, en-dehors des heures de bureau, d'un plan de ladite île et d'un certain nombre de copies dudit plan, à l'usage des concurrents.

8.—M. J.-A. Lamarre, concessionnaire du privilège de la traverse de l'île Sainte-Hélène, se présente devant la Commission et explique, en réponse à certaines critiques formulées par les journaux au sujet de l'irrégularité du service de son traversier, qu'il a modifié son horaire à la demande de quelques-uns des membres du "Montreal Swimming Club".

Après quelques remarques de la part des membres de la Commission, M. Lamarre reconnaît qu'il a eu tort de ne pas demander la permission de ce faire à cette Commission et promet de n'y pas manquer à l'avenir, si l'occasion s'en présente.

9.—M. A. Saint-Amant se présente aussi devant la Commission et réitère sa demande au sujet de l'érection d'un monument aux Vétérans de 65, 66, 70.

In view of the resolution of Council and the letter from Messrs. A. T. A. Chagnon & Cie. above mentioned, it was

Resolved: To reconsider and repeal the resolution of this Committee, dated the 20th of August instant, recommending to Council that the contract for the laying of concrete on the bottom of La Fontaine Park pond be awarded to Messrs. A. T. A. Chagnon & Cie.

Ald. Nault left his seat.

2.—The City Clerk then opened the tenders received for the leasing of the La Fontaine park restaurant, as follows:

Mr. I. Dufresne offering \$400 per annum.

Mr. M. Desmorès offering \$725 per annum.

Mr. H. Foucreau offering \$575 per annum.

Mr. A. Longpré offering \$675 per annum.

Consideration of said tenders was deferred until the next meeting in order to prepare the specifications in connection with said privilege.

3.—The question of laying concrete on the bottom of the pond in La Fontaine park, being again considered, after discussion, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that rule 64 of the rules of Council be suspended in order that the resolution of Council in this connection dated the 23rd of August instant, may be reconsidered and repealed, that the said resolution be reconsidered and repealed and that the City have said work done by day labor under the supervision of the Superintendent of the Parks and provided the expenditure, in such case, does not exceed the available appropriation voted for said purpose.

4.—Submitted and read a report from the Superintendent of Parks asking for an appropriation of \$375 to cover a shelter on St. Helen's Island.

Resolved: To recommend to Council to vote said appropriation of \$375 as according to the Superintendent's report, the repairs in question should be made this fall.

5.—Submitted and read a report from the Superintendent of Parks recommending the purchase of 12 "Yale" gasoline lamps for La Fontaine Park, the said lamps being the best and the most practical in his opinion.

Resolved: That the Superintendent be authorized to purchase said lamps.

6.—Submitted and read a letter from the Montreal Water & Power Co., stating they are willing to supply water gratuitously, to Sir George Cartier square, provided the quantity to be supplied does not exceed 183,000 gallons per annum., the meter therein placed to be maintained and the rental of said meter as well as the water to be supplied over and above 183,000 gallons to be paid by the City at the existing rates.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the said offer be accepted and that a copy of said offer and of the resolution of Council accepting same be attached to the contract existing between the City and the Montreal Water & Power Co.

7.—The question of organizing a competition re embellishing St. Helen's Island, being considered, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that an appropriation of \$60 be voted to this Committee for the preparation, by an outside architect, or by one or more City officials, outside of office hours, of a plan of said Island and of a certain number of copies thereof for the use of the competitors.

8.—Mr. J. A. Lamarre, lessee of the St. Helen's Island ferry privilege, appeared before the Committee and explained, in reply to certain criticism made by newspapers anent the irregularity of the ferry-boat service, that he had modified his time-table at the request of some members of the Montreal Swimming Club.

After some remarks made by the members of the Committee, Mr. Lamarre admitted he was wrong in changing his time-table without consulting the Committee, and he promised that in the future, he would not fail to ask for the Committee's authorization under similar circumstances.

9.—Mr. A. Saint-Amant also appeared before the Committee and reiterated his demand anent the erection of a monument to the Veterans of 65, 66, 70.